



# 鼓ヶ浦キッズ

学校教育目標：「学校が楽しい、明日も来たい」知・徳・体 調和のとれた子ども育成



## まん延防止等重点措置の実施期間延長により

令和3(2021)年6月3日 第4号

### 4年生社会見学延期, 避難訓練・引き渡し訓練延期

新型コロナウイルス感染症が収束せず、大都市では非常事態宣言が継続されており、鈴鹿市でも、6月20日までまん延防止等重点措置の実施期間が延長されました。

このことを受け、本校においても、11日(金)に予定しておりました避難訓練・引き渡し訓練、18日(金)に予定しておりました4年生の社会見学を延期させていただくこととしました。

事前にお仕事の休暇等をとっていただいていた保護者の方、また、鼓ヶ浦小学校区子どもを守る会、鼓ヶ浦公民館おじさんセミナーのみなさんを始めとする地域の方におきましては、準備・計画等もしていただいた方も多いと思いますが、たいへん申し訳ございませんでした。

## 全国学力学習状況調査(6年生)・みえスタディ・チェック(4, 5年生)5/27(木)実施

全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し義務教育の機会均等と水準の維持向上を図ることや児童生徒の指導の充実及び学習状況の改善等に役立てるため全国の小学校6年生と中学校3年生で実施しています。



一方、「みえスタディ・チェック」は、三重県内の小学校4, 5年生、中学校1, 2年生で実施され、学習内容の定着状況を把握し、授業改善や一人一人に応じた指導の充実を図っています。

教科書の単元ごとに実施されるテストで出題される問題ではなく、その学年までの学習内容や主に基礎的な知識を活用したり、資料を読み解き、自分の考えをまとめたりするような問題が出題されています。

本校でも、朝の会の後、8時30分から45分までのモジュール学習や昨年度までに出題された特徴的な問題等に取り組んできていますが、今年度も結果を分析し、教員の授業改善につなげ子どもの学力の向上を図ってまいります。結果や概要については、関係機関からの送付後、お知らせします。

## 子どもたちの活動(5月)



あいさつリレー運動 5/11~5/26

児童会の行事で、5月11日から26日まで毎朝、6年生から2日間ずつ交替で、北側の通用門付近で実施しました。1年生は児童会役員と一緒にいました。



2年生がトマトの苗を5/12(水)に植えました。校舎西側に置いて、毎日、水やりをして大きく育てています。昇降口の前の1年生の朝顔も順調に育っています。トマトがなることと朝顔が咲くのが楽しみです。



クラブ活動(第1回)  
5/18

5/18(火)今年度、第1回のクラブ活動がありました。4年生～6年生まで、年間5回の活動ですが、好きなスポーツや共通の興味・関心のあることに仲間と共に取り組む貴重な機会です。次回の活動日は6月15日(火)です。



5/14(金)6年生と1年生が合同で校舎南側の畑にさつまいもを植えました。どんどん成長しています。収穫が楽しみです。



5/25(火)1限目に全校で除草作業を行いました。コロナ対策により、市の教育委員会から2名のスクール・サポート・スタッフを派遣していただいております。放課後の教室等の消毒作業等を中心にしていただいております。大人2名では運動場の草抜きまでは手が回りません。みんなが使う運動場。みんなで少しずつ頑張れば、大きな力になります。



5/26(水)児童集会

たてわり班遊びデー(業間休み)1年生から6年生まで、10名程度のグループに分かれて異なる学年同士で、遊びやスポーツをします。5月は21日(金)と28日(金)に実施しました。高学年の子がキャッチしたボールを低学年の子に渡したり、わざと鬼になってあげたりして、年下の子を思いやる姿が見られました。次回は6月4日(金)を予定しています。



児童会が司会運営を行い、ゲーム形式で普段の生活を見直しました。この日は、登下校時のマナーや掃除の仕方等を振り替えりました。

～ 6月の主な行事予定～

- 4日(金) たてわり班遊びデー
- 9日(水) 6年卒業アルバム写真撮影
- 10日(木) 第2回学校運営協議会
- 14日(月) 1・4年生心電図検査
- 15日(火) クラブ活動
- 23日(水) 児童集会